La Festa do Polbo cambia el pregón por un 'showcooking' con la chef Bea Sotelo

▶ La cocinera logró una estrella Michelin
 ▶ Cantos de Taberna, Serxio Pazos y el grupo Retrouso, en el programa cultural

DAVID GARCÍA Bueu

La organización de la XIX Festa do Polbo de Bueu ha decidido cambiar ligeramente el formato en la edición de este año. El tradicional pregón inaugural, que era el sábado a mediodía, se cambia por una "show cooking" o demostración de cocina en vivo. La persona elegida para esta iniciativa es la chef Beatriz Sotelo, conocida por su participación en el programa "Gastrópodos" de A Galega y por conseguir un estrella Michelin cuando regentaba el restaurante "A Estación", en Cambre. La cocinera tiene además raíces en Bueu, de donde es natural su familia.

Los cambios se anunciaron ayer durante la presentación de todo el programa de la Festa do Polbo, que se desarrollará del 10 al 12 de agosto en el recinto de A Estacada."Que-

remos evolucionar, pero sen esquecer a tradición", explicaba la edil de Tursimo, Silvia Carballo, acompañada por el patrón mayor de la cofradía, José Manuel Rosas; la representante de uno de los puestos de hostelería que estará en la fiesta, Raquel Parada, y de la propia Bea Sotelo. La chef avanzó que el taller que ofrecerá en Bueu será "unha demostración de cociña tradicional reiventada coa que se buscará salientar a impronta do polbo, con propostas de pratos divertidos e ao alcance de todo o mundo, como encurtidos ou cocción tradicional do polbo". Sotelo ganó la segunda edición de Concurso Cocinero del Año (en 2008), después de superar a siete chefs en la gran final de este concurso y después de ser la única mujer seleccionada entre los 80 cocineros que alcanzaron las ocho semifina-



El patrón mayor de Bueu, José Manuel Rosas; la chef Bea Sotelo; la edil de Turismo, Silvia Carballo; y Raquel Parada, del restaurante Rincón de Cela, ayer, en la plaza de abastos de Bueu. // Santos Álvarez

les celebradas por toda España.

La XIX Festa do Polbo se abrirá el viernes 10 de agosto a partir de las 19.00 horas y en la primera jornada está prevista la actuación musical de Cantos de Taberna. La jornada del sábado se abrirá con dos de las novedades de este año: el taller de cocina de Bea Sotelo (a las 12.00 h) y una sesión vermú, amenizada por

el grupo Voodoo. É unha proposta para achegarnos ao público máis novo. Consistirá nun pack de tapa de polbo e vermú galego por 6 euros", cuenta la edil de Turismo. La programación del segundo día de fiesta se completa con un monólogo de humor del actor Serxio Pazos, a partir de las 22.00 horas. El domingo la sesión vermú estará ameniza-

da por el grupo tradicional Retrouso de Cela, mientras que por la tarde volverán a actuar Cantos de Taberna a partir de las 20.30 horas.

Los dos puestos presentes es la fiesta—Rincón de Cela y Rosa de los Vientos— ofrecerán cerca de una veintena de especialidades con el pulpo como protagonista, con precios de 6 y 10 euros.

Unos 30 niños participan en los talleres de urbanismo "A vila do mañá"

La inscripción todavía continúa abierta y las actividades seguirán hasta el viernes

REDACCIÓN ** Bueu

Una treintena de niños participan desde ayer en los talleres "A vila do mañá", un conjunto de actividades con las que se quiere acercar el mundo del urbanismo a los más jóvenes. El objetivo es que participen de forma activa en los procesos de construcción de los espacios comunes y que puedan entender conceptos como el de espacio, ciudad o el sitio en que habitan.

Los talleres están dirigidos por la arquitecta Sandra González Álvarez y desde la Concellería de Urbanismo explican que todavía es posible anotarse para participar en sus actividades. Solo hay que presentarse a las 10.00 horas delante de la puerta del Concello, que es el punto de encuentro. Ayer las actividades se desarrollaron en el Centro Social do Mar, debido al mal tiempo, pero en los próximos días los participantes saldrán a la calle.



Los participantes en el taller, ayer, en la planta alta del Centro Social do Mar. // Santos Álvarez

Depilación Láser Médica UNIDAD DE DERMATOLOGÍA MÉDICO-ESTÉTICA PROSAUDE POLICLINICA Reg. Sanitario C-36-000952 Dermatóloga: DRA. EUGENIA MAYO LÁSER ALEJANDRITA DE CANDELA LÁSER NEODIMIO-YAG LÁSER DE DIODO Para todo tipo de pieles, incluso bronceadas, sin riesgos de quemaduras ni manchas Avda de Marín 18-1° CANGAS Cita Previa: 986 30 43 44

Nuevo mobiliario para la zona infantil de la Axencia de Lectura de Domaio

La Concellería de Cultura de Moaña ha realizado una adquisición de mobiliario para completar la zona infantil de la Axencia de Lectura de Domaio. El espacio para los más pequeños fue habilitado la pasada semana, y en esta se han colocado una mesa y sillas a fin de que los propios niños puedan coger ellos mismos los libros y leerlos cómodamente. La ida del gobierno local es la de dotar a la Axencia de Lectura de Tirán de un espacio similar.

El Museo Massó organiza un nuevo taller, "Con B de Balea"

El Museo Massó de Bueu organiza esta semana un nuevo taller dentro de su programación de verano. Se titula con "B de balea" y se desarrollará el jueves a las 12.00 horas. El objetivo es que a través de de juegos de palabras y de imágenes conocer mejor a los cetáceos y la caza de las ballenas. La participación en el taller, dirigido a niños y niñas de 4 a 6 años, es gratuita. Para inscribirse hay que llamar al 886 151 101 o escribir a museo.masso@xunta.gal.

Los quintos del 69 organizan el domingo su romería en Chans

Los quintos del 69 organizan este domingo una nueva edición de su romería anual, que volverá a celebrarse en el entorno natural del área recreativa de Chans, en la parroquia de Cela. Las personas interesadas en acudir o participar deben anotarse llamando al 986 32 14 49 (Castro) y la fecha límite para anotarse es el jueves. Con la romería de este año van ya trece ediciones de esta reunión, que incluirá comida en común y actividades como juegos populares.